



MUJER, PESCA Y ACUICULTURA

PESCADORAS ARTESANALES RECIBEN CAPACITACIÓN PARA EMPRENDIMIENTOS

Puerto Montt, 11 de septiembre de 2012: Con la presencia del Subsecretario de Pesca, Pablo Galilea y de la directora Ejecutiva del Fondo de Administración Pesquero, FAP, María José Gutiérrez, ayer se inauguró el taller de capacitación que dio inicio al “Programa Superación de Brechas Emprendedoras para Agrupaciones de Mujeres de Pesca Artesanal de la Región de Los Lagos”, dirigido a capacitar a las beneficiarias para poder postular al concurso “Apoyo al Emprendimiento con Enfoque de Género a Organizaciones de la Pesca Artesanal, Región Los Lagos”, financiado por el FAP.

La actividad se realizó en la Casa Nazareth, en Puerto Montt y a ella asistieron 50 representantes de agrupaciones de mujeres de toda la región, como explica María José Gutiérrez, “estamos muy contentos no solo por el éxito de la convocatoria, sino también por el entusiasmo con que participaron en este taller. Estamos seguros que de acá saldrán proyectos tan interesantes como el carro de ventas móvil de Quenuir y confección de trajes de Buceo en Cahuach y Maullin, que fueron postulados el año pasado al concurso”.

La Directora Ejecutiva agregó que fue tan buena la experiencia el año pasado que para mejorarla aún más es que para este 2012 se consideró también el desarrollo de un programa de fortalecimiento “consideramos que el taller que estamos realizando hoy y mañana no es solo un curso de capacitación, sino que es un premio para estas mujeres que deben ser madres, esposas, dueñas de casa y trabajadoras en un rubro manejado por hombres”

“Este es el año del emprendimiento” explica el Subsecretario de Pesca, “y por ello la idea de este taller es entregarles a las beneficiarias un mayor conocimiento para la elaboración y puesta en marcha de los proyectos postulables a la segunda versión del concurso, que este año cuenta con un monto de \$60.000.000, lo que duplica el presupuesto correspondiente a la versión 2011”.

El taller entrega herramientas en áreas tales como asociatividad, comercialización, elaboración de planes de negocios y elaboración de proyectos, mostrando experiencias exitosas de emprendimientos de pescadoras artesanales de otras regiones, como las de Navidad en

la Región de O’Higgins.

El taller, que culmina hoy, contempla alojamiento, traslado y alimentación para la totalidad de las representantes. Además, durante septiembre se realizarán cuatro versiones provinciales en San Juan de La Costa, Puerto Montt, Maullín y Chiloé.

El concurso “Apoyo al Emprendimiento con Enfoque de Género a Organizaciones de la Pesca Artesanal, Región Los Lagos”, es financiado por el FAP en el marco del Convenio Regional para la Pesca Artesanal desarrollado en conjunto con el Gobierno Regional y el Fondo de Fomento para la Pesca Artesanal.



FUENTE: FAP; IMÁGENES : SSP,



Este es el año del emprendimiento” explica el Subsecretario de Pesca y Acuicultura . “y por ello la idea de este taller es entregarles a las beneficiarias un mayor conocimiento para la elaboración y puesta en marcha de los proyectos postulables a la segunda versión del concurso, que este año cuenta con un monto de \$60.000.000, lo que duplica el presupuesto correspondiente a la versión 2011”.

Pablo Galilea

Subsecretario de Pesca y Acuicultura



**Con trabajo
Crecen las Mujeres
capacítate
con nosotros**